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Introdução - A Evolução damensuração de Impacto de 2021 a 2023

Desde a fundação do Aro, com as primeiras atividades no Capão Redondo em 2011,
procuramos avaliar os nossos resultados. Além dos resultados de captação de recursos e
comunicação, os resultados dos projetos: bicicletas doadas, pessoas que participam das
nossas atividades e outros dados. Ainda que de forma bastante simples, com formulários
em pranchetas e depois em planilhas de Excel, diversas revisões, conseguimos dizer que
desde 2011, o Aro já realizou 152 projetos e ações em todo o Brasil. Foram 2.425 pessoas
que aprenderam sobre mecânica de bicicleta e outros conteúdos; Mais de 48.660 mil
pessoas nos nossos festivais, Cerca de 6.292 crianças pedalaram com a gente. E já foram
4.936 bikes arrumadas em oficinas e eventos.

Mas a Avaliação de Impacto é ainda mais complexa e depois de três anos pudemos
entender melhor, traduzir em números os resultados do nosso trabalho. Em 2019, com o
consultoria da MOVE fizemos nossa Teoria da Mudança, um documento estratégico para
conseguirmos atingir nossos 2 grandes objetivos: redução da desigualdade social e cidades
mais verdes. Nos anos seguintes seguimos, com a Transforma.ai produzir nosso primeiro
Balanced Scorecard. Essa ferramenta de gestão que pode ser traduzida como “Indicadores
Balanceados de Desempenho” - foi criada nos anos 90 por Robert Kaplan e David Norton,
ambos da Harvard Business School e tem sido usada também no terceiro setor.

A boa notícia é que apresentamos um crescimento significativo em seu impacto positivo no
período de 2021 a 2023, conforme demonstrado pelos indicadores de resultados
apresentados no gráfico. Os indicadores estão reunidos em três eixos, GERAÇÕES
FUTURAS: Utilizar a bicicleta para ampliar as liberdades individuais dos ciclistas do futuro,
sejam crianças, jovens ou idosos; ARTE E CIDADANIA: Promover o direito à cidade,
democratizar o espaço público e transformar as ruas em locais de convivência e
sensibilização para a cidadania, inovação, diversidade e cultura e AUTONOMIA E INCLUSÃO:
Gerar renda de forma digna e inclusiva através da bicicleta e o fortalecimento da economia
local por meio da mobilidade mais saudável, acessível e limpa.

Resultados 2023

Em 2023 foram realizados 19 projetos e ações que beneficiaram diretamente 10.445 e
indiretamente outras 41.780 pessoas.

Participaram de nossos festivais 3.651 mil pessoas, 988 pedalaram conosco, dentre elas,
631 crianças tiveram a oportunidade de aprender a pedalar sem rodinhas e outras 845
aprenderam pessoas aprenderam sobre mecânica de bicicleta e outros conteúdos com o
Aro. Esses resultados colaboram para a inclusão social, geração de renda, promoção da
saúde, lazer e da educação ambiental.

Pela Campanha permanente Bike Parada não Rola foram doadas 703 bicicletas, 423
bicicletas captadas e outras 266 consertadas em oficinas promovidas pelo Instituto,
ajudando a fomentar a economia circular, aumentando o ciclo de vida útil das bicicletas,
reduzindo o descarte de materiais e incentivando a utilização de meios de transporte
sustentáveis.

- Número de pessoas impactadas no geral/participantes: O número de pessoas
impactadas pelas ações do Instituto Aromeiazero aumentou consideravelmente,
com um crescimento de 785% entre 2021 e 2023. Esse aumento significativo
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demonstra o alcance cada vez maior das iniciativas do Instituto, beneficiando um
número crescente de indivíduos.

- Número de pessoas capacitadas no geral - TODOS: O número de pessoas
capacitadas pelo Instituto Aromeiazero também apresentou um crescimento
substancial, com um aumento de 82% entre 2021 e 2023. Esse crescimento indica a
efetividade dos programas de capacitação do Instituto, proporcionando
desenvolvimento profissional e pessoal para os participantes.

- Número de participantes nas ações de mobilização: O número de participantes nas
ações de mobilização do Instituto Aromeiazero registrou um aumento de 624%
entre 2021 e 2023. Esse crescimento expressivo demonstra o engajamento
crescente da comunidade com as iniciativas do Instituto, evidenciando o impacto
social positivo das ações realizadas.

- Bicicletas reformadas: O número de bicicletas reformadas pelo Instituto
Aromeiazero apresentou um aumento de 112% entre 2021 e 2023. Esse crescimento
demonstra o compromisso do Instituto com a sustentabilidade e a promoção da
mobilidade verde.

- Bicicletas doadas: O número de bicicletas doadas pelo Instituto Aromeiazero
aumentou em 61% entre 2021 e 2023. Esse aumento indica o esforço do Instituto
em promover o acesso à bicicleta como meio de transporte, contribuindo para a
redução da poluição e a promoção da saúde pública.

- O número de pessoas capacitadas no Eixo AC apresentou um aumento de 122%
entre 2021 e 2023. Esse crescimento demonstra o foco do Instituto em desenvolver
competências para o mercado de trabalho, contribuindo para a inclusão produtiva
de pessoas em situação de vulnerabilidade socioeconômica dos participantes.

- O número de participantes de capacitação no Eixo DEI aumentou em 293% entre
2021 e 2023. Esse crescimento expressivo indica o compromisso do Instituto com a
promoção da diversidade, equidade e inclusão no mercado de trabalho.

Ou seja, os dados apresentados demonstram um crescimento significativo no impacto
positivo do Instituto Aromeiazero no período de 2021 a 2023. O Instituto vem expandindo
seu alcance, diversificando suas ações e fortalecendo seu compromisso com o
desenvolvimento social, ambiental e econômico das comunidades em que atua.

Para complementar os dados acima, na linha do tempo a seguir temos diversos relatos de
pessoas que participaram dos projetos e de parceiras dessas ações.

Linha do Tempo

Janeiro
Doamos 24 bicicletas para a Rede Bike Anjo no lançamento do livro “EBA! Aprendendo a
pedalar” e que foram distribuídas entre crianças e iniciativas como o Galpão ZL.

Fevereiro
Começando o ano do Pedala Macaé com uma super boa notícia: o início da instalação dos
primeiros 200 paraciclos dos 900 que foram licitados no fim de 2022. Além disso,
assinamos o Acordo de Cooperação com a Coordenadoria Niterói de Bicicleta para a
realização de uma edição do Bikeatona na cidade, com o apoio da Prefeitura de Niterói.
Porém, a captação não foi a frente, mas fortaleceu ainda mais a relação com cidade.
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fonte: https://www.macae.rj.gov.br/noticias/leitura/noticia/prefeitura-avanca-na-instalacao-de-paraciclos

Março
Fizemos, com o apoio do iFood, ViaMobilidade e Instituto CCR, uma edição do Bike SPA, com
a revisão básica de entregadores que passaram pela Estação Eucaliptos na linha 5-Lilás de
metrô. Mesmo debaixo de muita chuva, a ação mostrou que existe demanda por mais
serviços de apoio e melhores condições de trabalho e também rendeu matéria na Globo.

fonte: https://globoplay.globo.com/v/11436702/.

Além disso, estivemos, junto com o Perifa no Rec Produções, na página do Bicycles and
Development com a série de documentários, produzida na Bikeatona CT em 2021, e
participamos de uma reunião com o subprefeito de Cidade Tiradentes, Lucas Sorrillo, e
representantes da comunidade do bairro para cobrar a volta da ciclovia da Av. dos
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Metalúrgicos. Participamos de uma reunião com o subprefeito de Cidade Tiradentes, Lucas
Sorriso, e representantes da comunidade do bairro para falar sobre a volta da ciclovia da Av.
dos Metalúrgicos, apagada em 2017.

Abril
Promovemos o Bicibase Convida, com a presença dos alunos e professores da Escola
Municipal Carolina Curvello Benjamin, teve exibição do documentário Elo Perdido - O Brasil
Que Pedala, da jornalista e documentarista Renata Falzoni do Bike é Legal.

Seguindo a linha de participação em eventos, participamos, através do projeto “Mais
Bicicletários”, do Workshop “Modelos de Negócios para equipamentos de apoio ao ciclista”,
promovido pela Prefeitura de São Paulo e Vital Strategies para pensar a bicicleta como
ferramenta para a saúde da cidade de São Paulo. Além do Aro, também estiveram
presentes representantes das cidades de Fortaleza (CE), Bogotá (Colômbia) e Nova York
(EUA). Esse nosso projeto propõe-se a constituir um bicicletário próximo a estações de alta
capacidade em áreas com altos índices de vulnerabilidade, nas bordas da cidade de São
Paulo.

Maio
Abrimos o mês lançando o relatório do projeto “Mais Bicicletários”. O material, que contou
com o apoio do Itaú Unibanco, mostra o trabalho de pesquisa e articulação para ampliação
das vagas em bicicletários nas periferias de São Paulo.

Ainda sobre o projeto, estivemos com o apoio da Dutch Cycling Embassy no Velo-city, na
Alemanha. A nossa coordenadora, Heloisa Ribeiro, participou de um painel no primeiro dia
de Conferência, chamado “Women in Cycling”, onde contou um pouco sobre os projetos do
Instituto, olhando para o recorte de gênero e, além disso, também esteve junto aos alemães
Tom Assmann e Julius Menge e a holandesa, Josine Reijnhoudt, debatendo sobre
ciclologística.
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fonte:https://dutchcycling.nl/knowledge/cycling-news/dutch-cycling-embassy-supports-aromeiazeros-particip
ation-in-velo-city-2023/

Participamos da quarta edição do Encontro para o Desenvolvimento do Cicloturismo em
João Pessoa. O nosso diretor Cadu Ronca falou sobre "Oportunidades para Impulsionar
negócios vinculados à economia da bicicleta, mobilidade ativa e do turismo sustentável ".

Já em Macaé realizamos o “Café, Bike & Mulher" em parceria com o Pedala Preta, coletivo
contemplado no Bikeatona de 2022. Falamos sobre a importância da participação da
comunidade em espaços de controle social e políticos.

Junho

Nossa coordenadora de projetos, Renata Cirilo e a fundadora do Pedala Preta, projeto
contemplado na Bikeatona de Macaé, Cintia Santo, trocaram uma super ideia com Juliana
Mendonça do Empreendidelas Podcast. Realizamos também o Festival Viver de Bike com a
formatura das turmas 10 e 11. “Só tenho que agradecer mais uma vez a todos pelo
comprometimento, esforço e sem dúvidas aos instrutores, professores e colaboradores
desse projeto maravilhoso! Gratidão a Deus por mais essa oportunidade de aprender, de
conhecer novas pessoas. Gostei de tudo e mais ainda minha primeira bike red “ Maria
Miriam - Turma 11. Ainda em junho, os alunos do Viver de Bike do Pedala Macaé
participaram do Pedal Amarelo organizado pela Secretaria de Mobilidade Urbana do
município.

Além disso, estivemos também no Parque da Mobilidade Urbana, onde lançamos o Guia do
projeto “Mais Bicicletários” em parceria com a 23S Sul Arquitetura e participamos de
algumas mesas.

O Ciclolog Lest, coletivo criado a partir doprojeto Delivery Justo, realizado jjunto com a
Fundação Tide Setúbal foi selecionado e contemplado pelo VaiTec 2023 para receber
aporte financeiro e mentorias para auxiliar na jornada empreendedora.

Realizamos nos dias 02 e 03 de junho o Rodinha Zero em Jundiaí. Essa foi a primeira ação
do Aro com o projeto por lá. Uma iniciativa da Fábrica das Infâncias do Japy, em parceria
com a Urban95br e o Ateliê Navio. Doamos neste dia 25 bicicletas, 25 capacetes para a
criançada e uma caixa de ferramentas com bomba de ar para manutenção das magrelas.
Leonardo Coelho, de cinco anos, foi acompanhado na atividade pelo monitor Barrão e disso
“já vim aqui umas cem vezes, mas nunca de bicicleta. Agora vou querer voltar ainda mais.
Vou contar para Lia, minha irmã”.
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fontehttps://jundiai.sp.gov.br/noticias/2023/06/02/com-atividades-e-atracoes-culturais-fabrica-das-infancias-
japy-inaugura-ciclofaixa-educativa/

Julho
Comemoramos 10 anos de parceria com a Bloomberg e realizamos com eles uma edição do
desafio 60 e Rodinha Zero com o projeto Arrastão. “Foi emocionante perceber que um
voluntário acabou ajudando uma ou outra criança. Esse match acontece de forma natural e
isso proporcionou uma pedalada muito mais rápida”, comentou Villi Braverman, da
Bloomberg. Confira o vídeo aqui.

Conversamos por email com Jon Mouter, executivo do programa para estacionamentos de
bicicletas da cidade de Amsterdã, na Holanda. A conversa fez parte das ações do projeto
Mais Bicicletários, que estuda e propõe a implantação de bicicletários sustentáveis e
eficientes para as cidades brasileiras.

Seguimos também dando sequência às nossas turmas do Viver de Bike em Macaé. Com
isso abrimos uma turma exclusiva para mulheres por meio da parceria com a Secretaria de
Políticas Públicas para Mulheres. Ainda em Macaé, realizamos mais uma edição do Bicibase
Convida, desta vez com aulas de Yoga.

Começamos mais uma parceria com a Giro Sustentável, que realiza, todos os dias, dezenas
de cicloentregas por São Paulo. Preparamos um flyer de apresentação da Bike Parada Não
Rola, nossa campanha de doação, que agora será entregue pelos courier em portarias de
prédios da capital.

Agosto
Em agosto seguimos em processo de diálogo com o poder público de Macaé a fim de que a
região avance no plano cicloviário aprovado em 2015. Contamos com a presença de Suzana
Nogueira, consultora e especialista em mobilidade, que está nos ajudando a realizar o
estudo preliminar de instrumentos orçamentários para implantação de infraestrutura
cicloviária na cidade. Além disso, o Pedala Macaé em parceria com a Coordenadoria das
Juventudes de Macaé ofereceu uma oficina para auxiliar na elaboração e escrita de
projetos para editais de olho também nas inscrições da Bikeatona.

7

https://jundiai.sp.gov.br/noticias/2023/06/02/com-atividades-e-atracoes-culturais-fabrica-das-infancias-japy-inaugura-ciclofaixa-educativa/
https://jundiai.sp.gov.br/noticias/2023/06/02/com-atividades-e-atracoes-culturais-fabrica-das-infancias-japy-inaugura-ciclofaixa-educativa/
https://www.instagram.com/p/CwgCxFtoIHg/


Estivemos presentes no Shimano Fest falando sobre impactos sociais da bike e projetos
inclusivos e sustentáveis.

Realizamos o Rodinha Zero na Escola Municipal Sítio do Ipê em Niterói, em parceria com a
Coordenadoria Niterói de Bicicleta, Rede Urban95 e com o Estúdio +1.
“Teve instalação de paraciclos na escola, Rodinha Zero ensinando crianças que ainda não
sabiam a pedalar, rua em frente a escola fechada pela @nittrans_ para que as crianças
pudessem ocupar esse espaço e brincar seguramente na rua, inauguração da nova pintura
do muro e do pátio, doação de bicicletas para que as crianças possam usar nos recreios e
em demais atividades da escola, além do nosso Vá de bike à escola, com pedaladas em
grupo até a escola. Foi emocionante demais ver a alegria das crianças e de toda a
comunidade escolar em receber esse projeto!” Helena Porto, Coordenadora do Niterói de
Bicicleta.

Setembro
Em setembro selecionamos quatro ideias da Bikeatona para receber apoio financeiro de 5
mil reais cada, foram elas: Fiel Bike, Pastoral do Povo da Rua, Pedale-se e Embeleze-se e
Sustembike. E, sabendo que árvores e bicicletas transformam a vida nas cidades, foram
plantadas 40 mudas de árvores nativas junto com os voluntários da Foresea e equipe da
Secretaria do Ambiente e Sustentabilidade do município.

No Dia Mundial sem Carro premiamos os vencedores do concurso promovido pela GPPE
(Gerência de Projetos Pedagógicos Extracurriculares Secretaria Municipal de Educação do
Rio de Janeiro) com bicicletas. As crianças enviaram ilustrações com bikes e outros modais
ativos de transporte e os desenhos escolhidos garantiram aos seus ilustradores mirins uma
bicicleta para chamar de sua!

Estivemos, através do “Mais Bicicletários”, no Rio de Janeiro, para contribuir na mesa sobre
cicloentregas no 2º Encontro Carioca de Bicicletas de Carga, promovido pela Transporte
Ativo e parceiros, e participamos da mesa sobre modos ativos no evento da Necta sobre
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cidades inteligentes. Além disso, teve a entrega dos prêmios da X edição do Prêmio
Promovendo a Mobilidade e uma das Menções Honrosas na Categoria Empreendedorismo
foi para o Pedala Preta, da Cíntia da Silva do Espirito Santo, de Macaé–RJ e parceira do
Pedala Macaé.

fonte: http://transporteativo.org.br/ta/?p=17881

Por fim, nossa participação no Velo-City com o Mais Bicicletários o e um pouco do trabalho
do Aro foi o tema da nossa conversa no canal norte-americano Active towns.

Outubro
O Bike Arte Brasil voltou para os encontros presenciais com manifestações artísticas
diversas como exposições, shows, artistas de rua, além de oficinas, sempre usando a
bicicleta como tema central do evento!! Sendo a primeira edição na zona leste de São Paulo.
A iniciativa, feita pelo Instituto Aromeiazero, é viabilizada pela Lei de Incentivo à Cultura via
Ministério da Cultura e patrocínio da Rede, empresa de meios de pagamentos do Itaú
Unibanco, WestRock e Ticket Log.
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Participamos nos dias 25 e 26 de outubro, com apoio da Abadi (Associação Brasileira das
Administradoras de Imóveis) e Secovi Rio (Sindicato da Habitação), da Feira de Condomínios
& Encontro de Síndicos 2023, no Rio de Janeiro, com a campanha Bike Parada Não Rola.

Marcando presença na imprensa, fomos notícia nas Pequenas Empresas & Grandes
Negócios. Além do Aro, a Aliança Bike também esteve presente, representada por Daniel
Guth. Além do Viver de Bike, pauta da matéria, também apresentaram a campanha Bike
Parada Não Rola, que recolhe bicicletas paradas nos condomínios nas cidades de São
Paulo, Rio de Janeiro e Macaé.

Novembro

E no mês da Consciência Negra, fomos destaque na rádio EBC falando sobre disparidades
sociais com gancho nas desigualdades nas taxas de emprego entre diferentes grupos
étnicos raciais, especialmente entre pessoas pretas e pardas.

Entre o final de outubro e o começo de novembro, realizamos duas edições do Desafio 60
com voluntários das empresas Bloomberg e Fico.Com a Bloomberg, estivemos no Fun
Festival montando 30 bicicletas Aro 20 com voluntários do Brasil e de outros países. Além
das bicicletas, 30 capacetes foram doados com a frota de bikes para a Escola Estadual
Professora Marilsa Garbossa Francisco, na região do Campo Limpo, em São Paulo. Já com a
Fico, foram 16 bicicletas montadas por um time de voluntários de diversas nacionalidades.
A frotinha será doada a duas escolas municipais de Guarulhos, que estão recebendo o
projeto Rodinha Zero neste final de ano.
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Finalizamos, através de um festival, o Rodinha Zero via Lei de Incentivo ao Esporte na
Escola Patrícia Galvão em Guarulhos. Para este projeto tivemos o apoio do Ministério do
Esporte por meio da Lei de Incentivo ao Esporte, Prefeitura de Guarulhos e patrocínio da
EDP, NTS Brasil e Green4T.

Com o projeto “Mais Bicicletários” estivemos no Fórum da Bicicleta de Mogi das Cruzes,
promovido pela Associação dos Ciclistas de Mogi das Cruzes, apresentando detalhes o
estudo de caso que se dedica ao bicicletário da Estação Estudantes.

Fechando o mês, promovemos o festival Pedala Macaé. O dia foi repleto de atividades com
artistas locais, bicicletas e monitores para aprender a pedalar para crianças e adultos,
revitalização do espaço da EMEI Emilson de Jesus com jardinagem urbana e muito mais.
Essa foi a nossa última ação com o projeto Pedala Macaé, patrocinado pela Foresea. Foram
3 anos de atividades na região que contribuíram para resgatar na cidade a cultura da
bicicleta e seus benefícios, e promoveu aos moradores da região: geração de renda,
cidadania, educação ambiental, mobilidade urbana e muito mais. Com base em todo o
trabalho realizado, o projeto teve a honra de receber uma Moção de Aplausos na Câmara
Municipal de Macaé.

Dezembro

Ocupamos o espaço cultural CIS Guanabara em Campinas no último final de semana com
manifestações artísticas, exposições, shows e oficinas. “O meu filho é um menino autista e
aqui ele aprendeu a andar de bike. Eu não sei descrever o meu sentimento", comentou
Raphael Salustino, educador e pai de uma das crianças que estiveram no evento.

Finalizamos também a primeira rodada do Rodinha Zero nas escolas, sendo a última a EPG
Pimentas, ambas em Guarulhos. Ao todo doamos 32 bicicletas e consertamos 42.
“Aprender a andar de bike foi legal, mas andar junto com minhas amigas me ajudou e foi
muito mais divertido”, comentou Maria Fernanda - Estágio II B .
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fonte:https://primeiraeducacao.com.br/noticia/302/rodinha-zero-instituto-aromeiazero-promove-o-aprendizado
-da-bicicleta-autonomia-e-habitos-sustentaveis-nas-escolas

Além disso, recebemos, pela Prefeitura do Município de São Paulo, o Selo de Direitos
Humanos e Diversidade de São Paulo e promovemos o último Desafio 60, desta vez no Rio
de Janeiro, com os voluntários da Ipiranga.

Ainda em dezembro, a nossa pesquisa com os usuários da estação São Miguel Paulista, da
linha 12-Safira da CPTM, foi notícia no portal da Veja São Paulo. O estudo teve autorização
da CPTM para a coleta na estação e faz parte do projeto Mais Bicicletários, que tem
patrocínio do Itaú Unibanco.

Metas de Governança e Diversidade

O Aro tem conseguido bons resultados quando o tema é diversidade. Em relação ao
fortalecimento de mulheres, podemos destacar que 54% das pessoas que concluíram o
Viver de Bike são mulheres (no Pedala Macaé esse índice chegou a 70%), 60% das
iniciativas fomentadas pela Bikeatona são de mulheres, e ao final de 2023 a equipe do Aro
era formada por 70% de mulheres.

Também temos alcançado bons resultados nas questões raciais. Em 2023, 82% dos
formados no Viver de Bike são pessoas negras, conseguimos ampliar a presença de negros
em nosso órgãos estatutários é de 30% e na equipe vai para 43% (final de 2023), mas ainda
há bastante a ser feito. Assim, um dos principais desafios para 2024, será ampliar a
diversidade na equipe, especialmente em relação a presença de pretos e pardos. Além do
letramento da equipe, já criamos um novo cargo, chamado de “Articulação para
Diversidade”, com uma pessoa negra responsável pela articulação em rede, representação
em espaços formais, congressos e reuniões. Além disso, também haverá apoio no
letramento da equipe, na finalização de nossa política de diversidade e nos processos de
seleção de equipe previstos.
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Resultados de Desenvolvimento Institucional

Sobre captação de recursos, os principais desafios para 2023 e onde os recursos serão
investidos foram o Investimento na diversidade da Equipe, principalmente em assessoria
para letramento da equipe e nos processos de seleção previstos; outro investimento foi
seguir com a Auditoria de Contas Aro sobre o ano de 2022 em diante, isso é fundamental
para nossa transparência e para muito editais e processos de financiamento. Em 2022 o
Aro teve os melhores números de captação, com pouco mais da metade da grande parte
com origem nas Leis de Incentivo Federais, da Cultura e do Esporte. Ainda que possamos
ampliar nossos resultados em pessoas alcançadas, o número de territórios (previsão de 10
cidades) e das pessoas trabalhando (equipes dos projetos incentivados), seguimos no
desafio de conseguir verba para despesas Institucionais (não cobertas em projetos). Mais
do que isso, é um investimento estratégico na sustentabilidade da organização, ainda que o
valor solicitado seja apenas uma parte do custo institucional total anual.

Na Comunicação, pela Assessoria de Imprensa, em 2023 tivemos 134 veiculações na
imprensa, sendo 24 em veículos de grande relevância como Folha de São Paulo, Veja e Tv
Globo. Com relação a nossa newsletter, fechamos o ano com um total de 10 mil assinantes.
Um crescimento de 25% em relação ao ano anterior.

Em 2023, alcançamos um total de 16,7 mil seguidores nas redes sociais do Aro e mais de
681 mil pessoas alcançadas com nossos conteúdos. Foram 754 publicações, um aumento
de 61% em relação a 2022. Em nosso site, foram 79 mil visualizações, crescimento de 95%
comparado ao ano anterior.

Auditoria
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Demonstrativos Contábeis

Balanço Patrimonial
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Demonstração de Resultados
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